



## Bio-Grischun-Preis für Bergkartoffel

Marcel Heinrich wird im 2016 zum guten Beispiel für nachhaltige Produktion und spitzenmässige Vermarktung von landwirtschaftlichen Nischenprodukten. Der Bündner Bioverband Bio Grischun zeichnet ihn Anfang Jahr mit dem Bio-Grischun-Preis aus. Zahlreiche Auftritte an Messen und Medienberichte folgen und verhelfen Marcel Heinrich, seiner Frau Sabina und Gastro-

Geschäftspartner und Spitzenkoch Freddy Christandl zu Bekanntheit. Christandl sorgte mit Workshops bei Spitzenköchen für guten Absatz in edlen Küchen. Heinrich baut im Albulatal auf 1000 m ü. M. Bio-Suisse-zertifizierte Kartoffeln an. Über 30 Pro-Specie-Rara-Sorten mit geschmacklich grosser Vielfalt finden so wieder ihren Weg in den Markt. *Bild/Text nb*